15 de febrero Día internacional contra el cáncer infantil

El cáncer infantil es una realidad que afecta a miles de niños cada año. La detección temprana es crucial para aumentar las posibilidades de supervivencia. Cada año se diagnostica cáncer a aproximadamente 300 mil niños de entre 0 y 19 años, de los cuales 5 mil son en México. Siendo una de las principales causas de mortalidad entre niños y adolescentes en todo el mundo. El diagnóstico temprano salva vidas, por lo que te invitamos a estar alerta ante cualquier cambio físico y de ánimo en los infantes, siguiendo estas recomendaciones.

¿CÓMO DETECTAR CÁNCER EN NIÑOS?





Fiebre sin causa

Sangrado nasal





Moretones

Dolor de huesos



Pérdida de peso

¡Atención!

Cualquier cambio físico o de comportamiento en un niño puede ser un signo de alerta. Si observas alguno de estos síntomas, no dudes en consultar a un médico.